

RESUMEN DE LA SOLUCIÓN

Mejor juntos: Adobe Acrobat y Microsoft 365

Reinventa tus flujos de trabajo con integraciones fluidas.

Si se pudiera describir el nuevo mundo híbrido con una sola palabra, sería *inconexo*. Herramientas desconectadas. Varias aplicaciones. Flujos de trabajo en silos. No sin mencionar el cambio de contexto constante que ralentiza el trabajo y acelera el desgaste de los empleados. Pero, aunque haya cambiado nuestra forma de trabajar, no lo ha hecho la naturaleza de lo que hacemos. Los contratos todavía deben firmarse. Aún se debe contratar a empleados. La colaboración es más importante que nunca.

Para mantenerse a la cabeza, las organizaciones necesitan una nueva serie de herramientas de documentos que ofrezcan mejores experiencias de empleados y clientes. Al integrar Adobe Acrobat con las aplicaciones de Microsoft 365 que usa la gente cada día, creamos formas más rápidas y sencillas para que las organizaciones colaboren, hagan negocios y trabajen desde cualquier parte.

Ventajas

El trabajo con Acrobat y Microsoft.

Juntos, Adobe y Microsoft ayudan a construir el futuro del trabajo. Acrobat es la solución integral de PDF y [firma electrónica](#) que se integra de forma intuitiva con aplicaciones de Microsoft 365 como Word, Outlook, SharePoint y Teams. El resultado: más eficiencia, mejores experiencias de empleados y seguridad reforzada.

Aumenta la eficacia.

Permite a tus empleados hacer más cosas de forma más sencilla con flujos de trabajo digitales automatizados y optimizados que eliminan el papeleo, las impresiones y los correos.



Automatiza tus flujos de trabajo.

Las integraciones de Acrobat y Microsoft 365 ahorran tiempo y dinero a las organizaciones mientras reducen los errores manuales automatizando las tareas periódicas manuales.



Digitalízate por completo.

Eliminar los procesos en papel del trabajo diario supone agilizar las [aprobaciones de contratos](#), documentar el acceso en cualquier momento y lugar, y reducir los costes asociados a la impresión, el correo y el fax. Asimismo, ofrece más sostenibilidad con una solución tan buena para el entorno como para el negocio.



Que el negocio no se detenga.

Con las herramientas de colaboración en tiempo real, los empleados pueden trabajar juntos de forma más eficaz, realizar el seguimiento de los principales documentos y asegurarse de que los proyectos siguen en curso.

Mejora la experiencia del empleado.

Haz más con menos pasos. Desde que Adobe y Microsoft funcionan juntos, los equipos experimentan menos fricciones y más velocidades.



Colabora en cualquier momento y lugar.

Tus equipos pueden compartir, comentar y colaborar en los documentos con facilidad en **tiempo** real sin enviar correos electrónicos de un lado para otro ni conciliar manualmente los comentarios de varios documentos. Además, pueden hacerlo desde cualquier dispositivo gracias a una experiencia en la que los dispositivos móviles son la prioridad y que ofrece lectura y visualización intuitivas, incluso en pantallas más pequeñas. Solo tienes que hacer clic para abrir y empezar a comentar.



Trabaja como quieras.

[Convierte](#) y [combina](#) archivos Word, Excel o PowerPoint en PDF en Microsoft 365, o trabaja con archivos Microsoft 365 en Acrobat. Tú eliges.



Accede a todas tus herramientas desde un mismo lugar.

Dado que los empleados pueden acceder a las eficaces herramientas PDF y usarlas desde las aplicaciones de Microsoft 365, los equipos de TI pueden maximizar el valor de su inversión tecnológica. Los empleados que buscan trabajar en tareas complejas de forma más eficiente pueden hacerlo sin tener que ir pasando de una aplicación a otra.

Mantén la seguridad y la confianza.

Como los líderes de confianza en soluciones empresariales que utilizan millones de personas, Adobe y Microsoft se asocian para ofrecer experiencias de trabajo modernas e inigualables. Esto empieza por mantener los mayores niveles de seguridad. Acrobat cumple con la normativa ISO 32000 de intercambio de documentos electrónicos, incluidas las normas de fines específicos, como PDF/A para archivado, PDF/E para ingeniería y /X para impresión. Además, Acrobat ofrece herramientas de accesibilidad con funcionalidad completa para validar y etiquetar archivos PDF. Mediante las integraciones de Acrobat y Microsoft, también obtienes acceso a Microsoft Purview Information Protection, que ofrece una capa adicional de seguridad que protege los datos confidenciales de todas las nubes, aplicaciones y terminales para ayudarte a gestionar riesgos y proteger y controlar los datos confidenciales.



Adobe Acrobat Pro ha demostrado ser todo un éxito para nosotros debido a su alta calidad y la perfecta operabilidad en todos los dispositivos y plataformas.

Stefan Bicher

Responsable de gestión de clientes de TI, Viega Holding GmbH & Co. KG

Casos de éxito de clientes

Una manera mejor de trabajar en todos los departamentos de todo el mundo.

Independientemente de si se trata de un departamento de TI, RR. HH. o contrataciones, entre otros, descubre cómo puedes poner en marcha las integraciones de Acrobat y Microsoft 365 como lo han hecho estas organizaciones.

Más eficiencia y valor para los equipos de TI.

Acrobat ayuda a los equipos de TI a maximizar el valor de su actual inversión desbloqueando flujos de trabajo en las aplicaciones que estos ya usan. Ahora, los equipos pueden descomponer los silos de la organización mientras mejoran la eficiencia y la experiencia de los empleados.

Velocidad, facilidad y menos papeleo para los recursos humanos.

Desde contratar a nuevos empleados más rápido hasta crear manuales de forma segura y colaborativa, actualizar ofertas de empleo y proteger la información confidencial de los empleados, Acrobat ayuda a los equipos de RR. HH. a trabajar de forma más eficaz.

Por ejemplo, cuando la pandemia de COVID-19 se expandió por Nueva Gales del Sur (Australia), el sistema de salud del país tuvo que facilitar la transición al teletrabajo. Esto significaba crear una forma más eficaz de enviar contratos para firmar desde cualquier lugar y dispositivo. Descubre cómo el sistema de salud australiano utilizó Acrobat para [enviar documentos para su firma](#) directamente desde Microsoft Teams. [Lee la historia completa.](#)

Más colaboración y transacciones más rápidas para los equipos de ventas.

Acrobat permite a los equipos de ventas colaborar en propuestas más fácilmente, colaborar en solicitudes de propuestas y cerrar acuerdos más rápido mediante funciones avanzadas de firma electrónica desde cualquier dispositivo y en las aplicaciones de Microsoft que ya usan.

Cuando la empresa tecnológica de entretenimiento StarHub debía mejorar su experiencia de cliente durante el confinamiento, acudió a Acrobat para elaborar facilitar el uso de contratos y acuerdos de servicio. Descubre cómo el aumento de la velocidad, la precisión y la seguridad ayudó a la empresa a ahorrar tiempo mientras mejoraba la experiencia del cliente. [Lee la historia completa.](#)

Procesos de contratación fluidos y totalmente digitales.

Acrobat ayuda a digitalizar todo el proceso de contratación con la capacidad de rellenar formularios y contratos rápidamente, llevar un seguimiento de ellos en tiempo real y recopilar firmas electrónicas. Asimismo, eliminar el papeleo, las esperas y tener que ir cambiando de una aplicación a otra.

La empresa Viega Group, con sede en Alemania, construye sistemas de tuberías que transportan agua a sistemas de agua y calentamiento para hitos mundiales como la Filarmónica del Elba, el Allianz Arena, la Estatua de la Libertad y el Pentágono. Como multinacional, necesitaba una forma más rápida y optimizada de rellenar formularios de pedidos y organismos públicos sin tener que depender del papel. [Lee la historia completa.](#)

Una mejor integración para una mayor eficiencia.

No importa los cambios que vengan mañana: sigue siendo necesario hacer más con menos. Más velocidad, menos cambios de contexto. Más tiempo de trabajo, menos esperas. Al ayudar a las organizaciones a reinventar sus flujos de trabajo con las integraciones de Acrobat y Microsoft, impulsamos la eficiencia y mejoramos la colaboración. Veamos cómo podemos hacer lo mismo por ti.

Contacto



Adobe, el logotipo de Adobe, Acrobat y el logotipo de Adobe PDF son marcas registradas o marcas comerciales de Adobe en los Estados Unidos y/o en otros países. Todas las demás marcas comerciales son propiedad de sus respectivos dueños.

© 2022 Adobe. Todos los derechos reservados.